

Wir sagen allen **herzlichen Dank**, die sich in stiller Trauer beim Abschied von

Mimi (Margrit) Pfister-Best

mit uns verbunden fühlten und ihre Anteilnahme auf vielfältige Weise zum Ausdruck brachten.

Besonders danken wir allen, die sie in den letzten Wochen mit Besuchen und Gesprächen erfreut haben, dem Team des ElfenauParks für die liebevolle Pflege und Betreuung, Herrn Dr. med. A. E. Müller für sein Verständnis für die Bedürfnisse der Patientin und Frau Christine Brechbühl für die einfühlsame und würdevolle Gestaltung der Abschiedsfeier.

Abschied zu nehmen fällt leichter im Kreise von Bekannten, die Mimi in ihrem Leben mit Freundschaft begegnet sind. Für diese Freundschaften sind wir dankbar.

Bern, im März 2017

Die Trauerfamilie